



Correos ha convocado a más de 3.500 trabajadores y trabajadoras para cubrir puestos de Jefaturas de Equipo en toda España

- El objetivo de la convocatoria es cubrir **1.000** puestos de Jefaturas de equipo en los ámbitos de distribución, oficinas y logística
- El examen se celebró ayer en **17** localidades de toda España con total normalidad, gracias a la colaboración de empleados y empleadas de la compañía

Madrid, 7 de febrero de 2022.- Más de **3.500** trabajadores y trabajadoras de Correos han sido convocados para cubrir **1.000** puestos de Jefaturas de Equipo en toda España.

La convocatoria para el concurso de méritos para la provisión de puestos de trabajo vacantes de **Jefaturas de Equipo en los ámbitos de distribución, oficinas y logística**, adscritos al grupo profesional III de personal de jefaturas intermedias, se desarrolló ayer según las bases y con total normalidad.

Las pruebas se celebraron en **17 localidades** de toda España (Santiago de Compostela, Valladolid, Oviedo, Bilbao, Zaragoza, Barcelona, Madrid, Badajoz, Toledo, Alicante, Valencia, Palma de Mallorca, Granada, Málaga, Sevilla, Las Palmas y Santa Cruz de Tenerife). En ellas se han valorado los conocimientos, aptitudes y competencias requeridas para los puestos ofertados.

Empleados y empleadas de Correos han colaborado en la jornada del domingo para garantizar el correcto desarrollo del proceso selectivo que supone, por su complejidad en cuanto a número de participantes y de ubicaciones, un **notable esfuerzo humano, logístico y de organización**, con la dificultad adicional derivada de la necesidad de respetar las medidas sanitarias y protocolos establecidos en cada área territorial como consecuencia de la pandemia, que han sido aplicadas en todas las localidades de examen.

Con esta convocatoria, Correos sigue apostando por el desarrollo profesional de su plantilla y por la **creación de empleo de calidad** como principal garantía para seguir ofreciendo el mejor servicio a toda la ciudadanía.



Acerca de Correos:

Correos nace hace más de 300 años y, tras una continua adaptación al mercado, hoy es el operador líder del sector en España. Actualmente, la estrategia de la compañía está centrada en la internacionalización, la sostenibilidad y la transformación digital. Con cerca de 51.000 profesionales, la empresa presta servicio a la ciudadanía a través de su red de 2.370 oficinas, distribuyendo cerca de 7,5 millones de envíos diarios. El Grupo Correos cuenta con 3 filiales: Correos Express dedicada a la paquetería urgente, Nexea especializada en soluciones multicanal para las comunicaciones masivas de las empresas y Correos Telecom encargada de la gestión y comercialización de infraestructuras de telecomunicación. Perteneciente al Grupo SEPI, forma parte de un holding empresarial que abarca un total de 15 empresas públicas.

Síguenos en:

